

Actualités •

4 — Association Loumiar

• Soigner les psycho-trauma par le jeu de clown contemporain •



En 2025, **Entreprendre pour Aider** soutient l'association **Loumiar**, qui propose un accompagnement thérapeutique pour des personnes souffrant de troubles psychiques liés à des traumatismes, en utilisant le jeu du clown.

Ces ateliers, prévus à un rythme hebdomadaire, se tiendront au sein de l'Établissement public de santé (EPS) de Ville-Évrard, situé à Bondy et à Montreuil, en Seine-Saint-Denis. Ils seront organisés en deux cycles distincts : l'un destiné aux adultes et l'autre aux enfants.

Ces ateliers de dramathérapie ont pour vocation de favoriser la reconexion émotionnelle, permettre l'expression des émotions, et encourager le développement de la résilience face aux traumatismes.

De plus, les résultats de ce projet seront analysés et partagés lors de séminaires organisés dans le cadre du Master d'Arts-thérapies de l'Université Paris Cité, ainsi que dans le cadre du Diplôme Universitaire de Traumatisme Psychique de la Faculté de Médecine de la Sorbonne.